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     世界に希望を生み出そう 

        2023－2024 年度 ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2453 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

第２４５３回 例 会 令和 5 年 7月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 飯田 貴之 会長 

国 歌 斉 唱 … 君 が 代 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 飯田 貴之 会長 

御 祝 披 露 … 飯田 貴之 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 森 はるみ 会員(7月 3日) 

 

幹 事 報 告 … 大木 啓嗣 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

会長・幹事就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和5 年 7 月 11日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
第8グループガバナー補佐就任挨拶 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

五大奉仕委員長就任挨拶 

 

お食事「犬吠埼ホテル」 

紫陽花 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2452回例会(令和5年6月27日) 

会長挨拶               石毛 園子

本日は、今年度の最終例会です。 

 今週は、王様文庫の“夜眠る前によむと心が「ほっ」

とする50の物語”より1篇紹介いたします。 

 今日ご紹介する一遍は、「短冊にこめられた思い」です。 

もうすぐ 7 月です、7 月と言えば七夕さまですね。その

短冊に書かれた願い事のお話です。デパートやショッピ

ングモールの一角で七夕飾りを目にします。色とりどり

の飾りが施された笹竹に、短冊がつけられています。そ

の短冊を読んでみると人々の率直な願いが詰まっていて

実にオモシロイ。筆者が実際に見た「短冊に書かれた願

い」を、筆者のツッコミと共にどうぞ。 

と、書かれています。 

 「コックになれますように」書いたのは小学生。将来

の夢ですね。 

 「お金がひゃく万えんほしい」小３。百と円はまだ習

ってないのかな？ 

 「パパとママがなかなおりしますように」小学生の切

なる願い。子どもにこんなことを短冊に書かせてはい

けません。 

 「妻と和解」まさか、「パパとママがなかなおりします

ように」と書いた子の父親では？ 

など、他にもいろいろの短冊が紹介されています。そし

て、最後に１つ、筆者が今までで一番感動した「短冊に

書かれた願いごと」のお話が載っています。 

それは、エッセイストで俳人の故・江國 滋さんが、国立

がんセンターの院内にあった七夕飾りにつけられた短冊

に書かれているのを見つけたものです。この時、江國氏

は、がんを患って、がんセンターで闘病をしていました。

そんな時、その短冊に書かれた「願いごと」を見て、胸

が熱くなり、そして、大いに励まされたのです。文字か

らすると多分奨学生くらいの男の子が書いたと思われる

その短冊。その短冊には、とても元気のよい字で、 

 「みいーんな 完治しますように！！！」 

この「願い」を書いた子も、小児がんを患っているはず。

それなのに、自分のことだけでなく、「みんなの完治」を

お願いした。しかも、最後にビックリマークを三つもつ

けて！この「願い」を書いた子が、完治したことを願い

ます。 

七夕や たった一つの 願いごと（江國 滋） 

この一句で、このお話は結ばれています。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・2022-23年度RLIＤＬ養成コース 報告書 

・地区史発刊のお知らせ 

・米山記念奨学会５月末実績と振り込み期日のご案内 

    受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

クラブ情報更新のお願い           受領 

３・銚子市交通安全都市推進協議会より 

 令和5年夏の交通安全運動実施について    受領 

４・旭ＲＣより 

創立60周年記念誌              受領 

☆会報受領  旭ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ 

第8グループガバナー補佐退任挨拶 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

信太 秀紀 ガバナー補佐 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高瀬 幸雄 会長 
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淵岡 彰介 幹事 

会長退任挨拶          石毛 園子 会長 

いよいよ、

最後のあいさ

つの時が来ま

した。 

昨年7月に

2 度目の会長

に就任し、就

任あいさつで

はロータリー

の創設者ポール・ハリスが語った「ロータリーが私たち

にとって何を意味するにせよ、世界はその活動成果によ

ってロータリーを知るのです。」を例に挙げて、私たちの

積極的な活動なくしてロータリーを知ってもらい仲間を

増やすことも容易ではないと申し上げました。 

また、奉仕の種を見つけ蒔くことで、銚子東クラブの 5

年、10年先の姿を想像し活動してきました。前回の会長

年度ではできなかった全ての親睦会もコロナ禍の中でも

実行できたこと、ほんとうに会員の皆様一人一人のご協

力があって達成できました。 

就任当初は、創立51年目の目標を何に置いたらよいの

かわかりませんでした。そんな中、先輩方が以前行って

いた奉仕活動の話や他のクラブの活動を見聞きするうち、

やはりクラブの活性化にはそのクラブにあった奉仕活動

が必須であると思うようになりました。過去において、

ガバナーの方々がクラブの戦略計画やクラブのビジョン

を何度も何度も説いていらした事を思い出しました。こ

の1年は、例会に参加しこのクラブの構成員である会員

の皆様の声を聞きどのような活動がこのクラブを活性化

していくのかと真剣に考えました。おかげさまで、今後

5 年間の奉仕活動計画ができました。あとは実行あるの

みです。 

私が、この様に計画を立てることができたのも、飯田

幹事はじめ会員の皆様のご協力があったからこそです。1

年間のご協力にあらためて感謝申し上げます。 

このクラブが大好きです！！ 

幹事退任挨拶          飯田 貴之 幹事 

石毛園子

会長の運営

方針の基、

初めての幹

事を務めさ

せて頂きま

した。 

新型コロナ

ウイルス感

染症の鎮静化に伴い事業活動も徐々に再開する事が出来

ました。 

至らない幹事でしたが、皆様のご協力で何とか1年間

務める事が出来ました。 

ありがとうございました。 

 

ロータリーの戦略計画 

・クラブのサポートと強化 

・人道的奉仕の重点化と増加 

・公共イメージと認知度の向上 

 

ロータリーの中核的価値観（Ｃｏｒｅ Ｖaｌｕｅｓ） 

ロータリーが大切にする価値観 

・奉 仕（Service）  他人と世間の為に 

・親 睦 (Fellowship) 真の友情とは 

・多様性 (Diversity)  他人とその信条を大切に 

・高潔性（Integrity） 倫理観をもって 

・指導力（Leadership） 信頼される人に 

 

ロータリーの重点分野 

ロータリーが世界で人道的奉仕する主な分野 

・平和と紛争予防／解決 

・疾病予防と治療 

・水と衛生 

・母子の健康 

・基本的教育と識字率向上 

・経済と地域社会の発展 

・環境 
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―――ニコニコ――― 

第８グループ 信田秀紀様 

 １年間お世話になりました。皆様の御協力に心よ

り感謝いたします。 

銚子ＲＣ 会長 高瀬幸雄様・幹事 淵岡彰介様 

 1 年間お世話になりました。今後共宜しくお願い

申し上げます 

石毛園子会長 

信太ガバナー補佐及び宮内・寺内両補佐幹事の皆

様、1年間ご指導ありがとうございました。 

銚子ロータリークラブ高瀬会長、淵岡幹事様大変

お世話になりました。楽しかったです。 

飯田幹事はじめ理事役員の皆様 1年間のご協力に

感謝申し上げます。 

飯田貴之幹事 

 １年間お世話になりました。 

石毛正明君 

 今月末で退会します。大変お世話になりました。 

板倉裕美子事務局員 

 石毛会長、飯田幹事 １年間お疲れ様でした。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 5年 6月 29 日(木) 9：55 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 

 承認 

第 73 回社会を明るくする運動 

日 時：7月 8日（土）13：00～14：40 

場 所：銚子イオン 1階 イルカの広場 

第 1部：式典 

第 2部：千葉県警音楽隊演奏会 

＊今年度は市内パレードは開催せず、イベントスタ

イルを変えて実施致します。是非ご参加下さい。 

 

７月のロータリーレート 

１＄＝１４５円 

 

 

ロータリーの特別月間 

７月 

母子の健康月間 

 

 

  前 回 の 例 会 （６／２７） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２７ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １７ 名  出席率     ６８．００ ％ 

６月１３日        確定出席率  ７６．９２ ％ 

 

来訪ロータリアン   

第8グループガバナー補佐 信太秀紀氏 

補佐幹事 宮内秀章氏 寺内忠正氏  （銚子ＲＣ） 

高瀬幸雄君 淵岡彰介君         （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，４１０－ 

累 計 ￥ ６１，５４０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ３８，０００— 

累 計 ￥２９０，０００－ 


